

# 24Jam

## Kapolresta Mataram Pimpin Kegiatan Minggu Kasih di Sejumlah Gereja

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Nov 3, 2024 - 16:43



Mataram NTB - Untuk memastikan Kelancaran Pelaksanaan Ibadah Rutin Umat Kristiani, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., pimpin kegiatan Program Minggu Kasih di sejumlah Gereja di Kota Mataram, Minggu (03/11/2024).

Program Minggu kasih Polresta Mataram merupakan inovasi yang dirintis Ariefaldi sapaan akrab Kapolresta Mataram dalam rangka memberikan pelayanan keamanan kepada umat Kristiani dalam menjalankan ibadah Minggu di Gereja -Gereja.

“Program Minggu Kasih ini adalah program layanan Keamanan yang khusus diperuntukkan kepada pelaksanaan ibadah Minggu Umat Kristen. Layanan ini kita berikan pada setiap Minggu di sejumlah Gereja atau Rumah yang dijadikan tempat kegiatan Ibadah Minggu,”ungkap Kapolresta Mataram di sela-sela patroli ke sejumlah Gereja, Minggu (03/11/2024).

Langkah ini lanjutnya untuk memastikan proses Pengamanan dalam Minggu Kasih berjalan dengan baik sehingga masyarakat yang sedang melakukan ibadah merasa Nyaman, tenang dan penuh konsentrasi.

Minggu Kasih ini Kata Kapolresta Mataram menjadi salah satu dari berbagai program layanan Keamanan yang diberikan Polresta kepada masyarakat untuk menciptakan dan memelihara situasi Kamtibmas.

“Pengamanan seperti ini bukan saja diberikan pada kegiatan agama umat Kristiani saja tetapi semua kegiatan ibadah dari semua agama yang ada di Kota Mataram juga kita berikan Layanan Pengamanan seperti Pengamanan di masjid-masjid pada saat shalat Jum'at bagi umat Muslim, pengamanan di Pare-Pare pada saat Umat Hindu melaksanakan Ibadah, begitu pula kegiatan ibadah yang dilakukan oleh pemeluk agama Budha di Vihara-Vihara juga kita siapkan Pengamanan, “kata Ariefaldi.

“Tujuannya untuk memberikan Jaminan keamanan bagi masyarakat yang sedang melaksanakan ibadah,”ucapnya menambahkan.

Komisaris Besar Polisi ini berharap kepada masyarakat agar turut serta bersama-sama menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas di wilayah tempat tinggal masing-masing.(Adb)